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Karben, 19.05.2019 

 

 
 
Frau Stadtverordnetenvorsteherin         
Ingrid Lenz 
Rathaus 
61184 Karben 

 

 

Sehr geehrte Frau Lenz, 
 
ich bitte Sie, die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung 
zu nehmen: 

Glyphosatgebrauch in der Karbener Landwirtschaft  

Auf die Anträge der GRÜNEN - Fraktion und des Linken Stadtverordneten Uwe Maag, welche in der 
April-Sitzung des Jahres 2018 behandelt wurden, kein Glyphosat auf städtischen Äckern mehr 
einzusetzen, fasste die StVV auf Vorschlag der CDU-Fraktion den mit 25 Ja-Stimmen angenommenen 
quasi folgenlosen Beschluss, wonach der Magistrat mit den Karbener Landwirten das Gespräch in 
dieser Thematik suchen sollte.  

Der Magistrat wird gebeten dazu folgende Fragen zu beantworten: 

- Fand ein solches Gespräch statt und wer war daran beteiligt? 
- Wenn ja, welches messbare Ergebnis konnte erzielt werden? 
- Konnten aus dem Gespräch Erkenntnisse über die aktuelle Größenordnung des 

Glyphosateinsatzes auf Karbener Äckern gewonnen werden? 
- Nimmt der Einsatz des Pestizids in der Karbener Landwirtschaft zu oder ab?  
- Wird gegebenenfalls auf andere chemische Mittel ausgewichen und wenn ja, auf welche? 
- Unter welchen Bedingungen wären Karbener Landwirte dazu bereit, den Einsatz chemischer 

Pflanzenschutzmittel im Vergleich zum Status quo zu reduzieren?   

Vielen Dank, 

Mit freundlichen Grüßen 

Rainer Knak 

Fraktionsvorsitzender 


